



新倉庫完成

12月12日朝7時5分老衰の為、百三歳で逝去致しました。

序報

平成29年 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。

会報
から
静岡市相撲連盟
会長 川上明廣
平成29年1月
354号

霜柱踏めば聞こえし土の声 静商渓声俳句
老晨の反り身も交じる銀始
丸き月落ちてきそうな寒夜かな
すき焼の葱が残りて残りけり
初霜や江戸の風情のアサリめし
水仙のひしめきあいて岬道
初霜の田に囲まれて分教場

土俵上の灯は、土俵建設から三十数年のもので暗くて文字も読めず、生徒、指導者からも早く明るくて欲しいとの要望もあり、又、女子の生徒も参加しており、更衣室も欲しいとの話が出てきた為、この際、伊東稔浩先生にお願いしようと、吉永、川上、大江の三人で伊東先生に面会を入れ、役所の関係者を交えて相談した結果、伊東先生の強い意見が実を絆び、今度の倉庫設置となりました。

写真左りの建物は、最初シャワー室として使用していたが、テント、椅子、机などの備品に埋もれてしまい、ここ数年倉庫となっていた。また、倉庫の裏に大木の根が床を持ち上げている為、亀裂が入り外から雨水が入り込み、早く新倉庫を作つて欲しいと思つていました。又、

県都静岡市での大会開催するに、ビニールシートを曳き、テントを張つているのは県内でも静岡市だけだと、他市での開催では、一人掛けの椅子を使用していると相談した結果、八十位の椅子を用意していただきました。又、

大谷の相撲場も今年の夏ごろまでには、シャワー室が完成するものと思われます。この件も伊東先生の指示の下、公園課の役人と川上、大江が現地で会い約束しましたので、楽しみにしています。

平成29年度相撲教室 今年は一ヶ月早めて
2月18日(土)から開催する事にしました
生徒、父兄の皆様宜しくお願ひ致します。

平成28年度から会会費納入誠に

岩崎安次・大江弘文・長田満・村松一茂